
PROGETTO NON INIZIATO
VISITA ANALITICO/INVESTIGATIVA

STIAMO EFFETTUANDO UNA VISITA DI MONITORAGGIO CIVICO
NELL'AMBITO DEL PROGETTO ASOC A SCUOLA DI OPEN COESIONE.

ASOC E' UN PERCORSO DIDATTICO INNOVATIVO INTERDISCIPLINARE
CHE PROMUOVE PRINCIPI DI CITTADINANZA CONSAPEVOLE
ATTRAVERSO ATTIVITA' DI RICERCA E DI MONITORAGGIO CIVICO DEI
FINANZIAMENTI PUBBLICI

ABBIAMO SVOLTO UNA RICERCA TEMATICA PER APPROFONDIRE LE
CARATTERISTICHE SOCIO-ECONOMICHE, AMBIENTALI, CULTURALI DEL
PROPRIO TERRITORIO A PARTIRE DA UN INTERVENTO FINANZIATO
DALLE POLITICHE DI COESIONE

VOGLIAMO VERIFICARE COME LE POLITICHE PUBBLICHE
INTERVENGONO PER MIGLIORARE IL CONTESTO SOCIALE

NEL SECONDO REPORT DEL PROGETTO ABBIAMO EVIDENZIATO, IN UN
ARTICOLO DI DATA JOURNALISM E IN UN'INFOGRAFICA, CHE I
PROGETTI NON AVVIATI, NEL TERRITORIO DI AMATRICE SONO
RAPPRESENTATI DALL' 87%, DATO MOLTO ELEVATO RISPETTO AL 6%
DEL LAZIO E DEL 5% NAZIONALE. LA MAGGIOR PARTE SONO LEGATI
ALLE INFRASTRUTTURE.
LA PERCENTUALE DI QUELLI CONCLUSI RIGUARDA PRINCIPALMENTE
LA FORMAZIONE E L'INSERIMENTO DEI GIOVANI NEL MONDO
LAVORATIVO.

PERCHE' IL PROGETTO DEL LAGO SCANDARELLO
NON E' INIZIATO?
Risposta Paola Cesari, privata cittadina
Risposta Giorgio Nibbi, Consigliere del Comune di
Amatrice si occupa per delega delle associazioni e delle
attività sportive e delle politiche giovanili.

Il progetto era stato presentato anni fa con una richiesta di finanziamento per la
costruzione di una passerella

LA SIGNORA NON ERA A CONOSCENZA DEL FATTO CHE MOLTI PROGETTI PER I



GIOVANI SONO STATI FINANZIATI.
Sarebbe servito per lo sviluppo del lago Scandarello.

CONSIDERATO CHE LA PERCENTUALE DEI
PROGETTI CONCLUSI RIGUARDA
PRINCIPALMENTE LA FORMAZIONE E
L'INSERIMENTO DEI GIOVANI NEL MONDO
LAVORATIVO, PERCHE' SECONDO LEI E' STATA
FATTA QUESTA SCELTA?
Risposta Paola Cesari, privata cittadina
LA SIGNORA NON ERA A CONOSCENZA DEL FATTO CHE MOLTI
PROGETTI PE5 I GIOVANI SONO STATI FINANZIATI.
Sarebbe servito per lo sviluppo del lago Scandarello.

Risposta Giorgio Nibbi, Consigliere del Comune di
Amatrice
L'idea del Lago Scandarello andava a favore dell' impiego giovanili

POICHE' I PROGETTI NON AVVIATI RIGUARDANO
PRINCIPALMENTE LE INFRASTRUTTURE,
SECONDO LEI IL COSTO DEI MATERIALI E LE
DIFFICOLTA' NEL REPERIRLI, IN QUESTO
PARTICOLARE MOMENTO STORICO, PENSIAMO AL
SUPERBONUS 110%, POTREBBE ESSERE UNA
CONCAUSA?

LA CONCOMITANZA CON LA DIFFUSIONE
PANDEMICA DEL COVID 19, POTREBBE ESSERE
SECONDO LEI, ANCHE QUESTA UNA CONCAUSA?


